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  ÉCOLE NOTRE-DAME-DE-LOURDES 

Conseil d’établissement tenu le 22 avril à 17 h 30 

Tenu à distance sur Teams 

 
 

ÉTAIENTS PRÉSENTS  

1) Lucie Letendre, enseignante          

2) Christine Jacques, enseignante 

3) Amélie Nolet L’arrivée, Technicienne en éducation spécialisée 

4) Marie-Pierre Leroux, parent 

5) Audrey Larose, parent (absente) 

6) Valérie Gagnon, parent 

7) Marie-Josée Langlois, directrice 

8) Sylvie Dubois, membre de la communauté 

9) Maxime Allard, membre de la communauté (arrivé à 17h35) 

 

ÉTAIENTS ABSENTS  

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le quorum est constaté et la présidente souhaite la bienvenue aux membres du 

conseil d’établissement à 17h32.  

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Résolution # 1- CE 22-04-2021 

Il est proposé par Lucie Letendre et résolu QUE l’ordre du jour de la quatrième 

réunion ordinaire soit adopté tel quel. 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE LA RENCONTRE DU 13 octobre 2020 

 

Résolution # 2- CE 22-04-2021 

Il est proposé par Christine et résolu QUE le procès-verbal du 18 février dernier 

soit adopté tel que présenté. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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4. SUIVI AU PROCÈS VERBAL 

4.1 Vide grenier le 4 juin.  

La date a été arrêtée, ce sera fait à la pédagogique du 4 juin. Nous 

demanderons l’aide de la communauté. Les gens pourront prendre ce qu’ils 

veulent. 

 

5. QUESTIONS ET INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Il n’y a pas de public. 

 

6. PHOTO SCOLAIRE 

Valérie propose l’idée d’un projet collectif parents/personnel scolaire. Peut-être 

même impliquer les élèves intéressés par la photographie pour donner un coup 

de main. Elle contactera aussi une amie qui a de bonnes habiletés en 

photographie pour savoir si elle a de l’intérêt. 

 

Marie-Josée propose qu’une personne prenne l’organisation de cette journée en 

charge, sinon ça ne se fera pas. Nous attendrons les développements à la 

prochaine réunion. 

 

7. SONDAGE ÉLÈVES 

Les élèves vont être consultés sur la sécurité, les activités et le matériel à 

l’école. 

 

Résolution # 3- CE 22-04-2021 

Il est PROPOSÉ par Valérie et résolu QUE le sondage auprès des élèves soit 

adopté tel que présenté et envoyé aux élèves avant la fin de l’année scolaire. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. ORGANISATION SCOLAIRE 

L’organisation scolaire pour la prochaine année sera pour l’instant comme 

suit : 

- Maternelle 4-5ans. Il n’y a qu’un seul élève en maternelle 4 ans 

- 1re-2e-3e année. La classe est à pleine capacité et nous risquons de devoir 

déplacer des élèves. 

- 4e-5e-6e année. Ce sera probablement une petite classe. 

 

9. LE POINT SUR LA PANDÉMIE ET SUR LE MORAL DES TROUPES 

9.1 PROPOSITIONS POUR GARDER LE MORAL 

Nous continuons d’appliquer les mesures recommandées. Valérie donne des 

suggestions d’activités afin d’égayer l’école. 

 

 



Procès-verbal 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2020-2021 
 

3 
 

Résolution # 4- CE 22-04-2021 

Il est PROPOSÉ par Valérie et RÉSOLU de faire l’achat du matériel nécessaire 

pour installer des jardinières dans la cafétéria jusqu’à un maximum de 200,00$. 

 

10. JARDIN PÉDAGOGIQUE 

Marie-Josée présente les grandes lignes de ce que le comité a préparé. L’équipe 

d’enseignant a fait des propositions à partir de ce que les parents ont travaillé 

pour une belle complémentarité. Trois éléments à retenir.  

Préscolaire : Les explorateurs : D’où vient ce qu’on mange ? 

1-2e-3e année : Les artisans : Quels sont les besoins d’une plante?  

4e-5e-6e année : Les architectes : Le jardin dans son milieu  

 

11. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

Nous n’avons pas eu de retour pour le moment. Sylvie Dubois demande si la 

communauté peut participer à la campagne. Valérie lui enverra le formulaire à 

compléter. 

 

12. BUDGET CLIMATISEURS PORTATIFS 

L’an passé, des sommes avaient été réservées pour acheter des climatiseurs 

portatifs pour les classes dans le budget parent. Les temps chauds arrivent. Il 

est temps de procéder à ces achats avant qu’il n’y en ait plus en stock. 

Résolution # 5- CE 22-04-2021 

Il est PROPOSÉ par Lucie et résolu QUE le montant approximatif de 2500$ + 

taxes serve à l’achat de 3 climatiseurs portatifs pour les classes. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

13. ACTIVITÉS DES ÉLÈVES 

Rien à noter. 

 

14. SERVICE GARDE 

Marie-Josée nous informe que le service de garde de l’école Hamelin est en 

déficit depuis plusieurs années. L’un des scénarios est de fermer lors des 

journées pédagogiques. Peut-être que le service de garde de NDL pourrait servir 

à aider les parents ayant besoin de service lors de ces journées. 

        
15. POINTS D’INFORMATION 

 

14.1 Présidence 

 

14.2 OPP 
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14.3 Comité de parents 

 

14.4 Personnel 

 

14.5 Direction 

 

• Marie-Josée nous informe qu’il y aura une grève des enseignants  

mardi 27 avril. 

 

14.6 Communauté 

 

• Il y aura un camp de jour cet été à l’école NDL. La municipalité 

est autorisée à utiliser nos locaux. 

 

15 QUESTIONS SUPPLÉMENTAIRES DU PUBLIC 

 Pas de question. 

 

16 DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine rencontre du CÉ se déroulera le 17 juin à 17h dans la salle du 

conseil municipal si c’est autorisé à ce moment. La rencontre sera 

probablement plus longue qu’à l’habitude. Marie-Josée se chargera de 

commander de la nourriture.  

 

17 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Résolution #6 - CE 18-02-2021 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est PROPOSÉ par Lucie 

Letendre et résolu de lever la séance à 18h55. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________________  _____________________________ 

Valérie Gagnon, présidente       Date 

 

 

 

_________________________________________  ____________________________ 

Marie-Josée Langlois, directrice      Date 


